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９月17日の
食事です。

17日の17日の
食事です。

今回のお食事は…

第2010回例会 2013-9／17（火）天気（晴れ）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：坂入　文人 君
点　鐘：PM12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「我等の生業」 

会長挨拶
　皆さんこんにちは。大型台風18号
が全国縦断し、京都・滋賀・福井に大
きな被害を与えました。特別警報が発
令され、直ちに命を守る行動をとって
下さいとの警報は今まで聞いたことが
ございません。本当に異常気象が続き
不安を感じているのは私だけではない
ことと思います。明るいニュースとい
たしましては、王貞治のシーズン55

号というホームラン記録をヤクルトのバレンティン選手が
56号57号と立て続けに更新し、今後どこまで記録を伸ば
すのか楽しみです。また先週のお米の話題の続きになりま
すが敗戦後、アメリカの食糧援助に大きく助けられました

が、日本人の食生活の変化に、感謝ばかりしていられませ
ん。1953・1954年と世界的に小麦は大豊作でした。ア
メリカは小麦や乳製品の余剰農産物のはけ口として日本に
的を絞り、1956年オレゴン州小麦栽培者連盟が東京事務
所として開設したのが、アメリカ小麦連合会です。日本の
当時の厚生省が窓口役を務めることになりました。小麦の
消費量を引き上げる為には、日本国民の米離れを推進する
必要があり、組織を挙げての粉食奨励運動が展開されまし
た。同時に学校給食が始まり、パンと牛乳が中心となり、
日本国民の米離れを決定づけたのです。将来の食糧事情を
考え、大いに議論する時期に来ていると思います。我々日
本人は今以上にお米を食べて、元気いっぱいにならなけれ
ばと思っております

　
　本日は、高橋一夫ガバナー補佐をお迎えした、ガバナー補
佐訪問例会となります。
　卓話も後程頂きますので、高橋ガバナー補佐宜しくお願い
致します。
　幹事報告をいたします。
1． ９月24日は秋の芋煮例会となります。
　　会場は、メンバーでもあります蔵王温泉つるやホテルに
て午後６時30分より開始致します。当日のバスに乗り遅れ
ない様にお願い致します。

2．９月28日㈯になりますが、新世代奉仕グループセミナー
が天童ホテルにて開催されます。

　　当クラブからは、会長、菊川さん、大久保さん、私の４
名で参加して参ります。

3．10月６日に開催されます、市内７ロータリークラブゴル
フコンペの申込が本日までとなっております。申込のまだ
の方は、本日中にお願い致します。

4．10月１日は、ガバナー公式訪問となります。全員の参加
をお願い致します。

　以上幹事報告終わります。

幹 事 報 告 菊地　賀治 幹事
　ニコニコBOX　谷口　義洋 君
　高橋一夫ガバナー補佐　本日卓話いたします。
　寺崎　利彦君　明治安田生命のゴルフコンペで準優勝で
　　　　　　　　した。
　松田　勝彦君　高橋ガバナー補佐本日はご出席ありがとうご

ざいました。
　渋谷　一男君　高橋ガバナー補佐ありがとうございます。
　土屋　敏夫君　今月妻の誕生祝いの花束ありがとうございま

した。

委員会報告

― ガバナー補佐訪問例会 ―

ビジター紹介
（山形RC）高橋一夫ガバナー補佐



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアッ
プ さ れ た
会 員

５３名
５３名

３８名
４５名 100.0％４５名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形北）神﨑　祐子　　雛倉　拓史　　鈴木　政康　　茨木　寛司
出山　和彦　　木村　政則　　鈴木　利明　　寺崎　利彦
宮舘　順治
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ガバナー補佐訪問卓話ガバナー補佐訪問卓話ガバナー補佐訪問卓話ガバナー補佐訪問卓話

高　橋　一　夫 様
第2800地区　第５ブロックガバナー補佐

（山形ロータリークラブ）
高　橋　一　夫 様

第2800地区　第５ブロックガバナー補佐

（山形ロータリークラブ）

　皆さんこんにちは。今日はこの資料を見ながらロータリーの
目的を学んでいきたいと思います。本当に翻訳されているロー
タリーの目的が正しく訳されているかどうかを原文にあたりま
して解釈してみました。私の手法といたしまして英文は英文の
まま理解するという方法で行います。私は本来、英語は不得意
でございますが、音楽好きが昂じてアメリカのテネシー州の
ナッシュビルから様々なミュジシャンをズンチャカバンドに呼
んでみたいと思いまして、駅前で英語を習っております。その
ようなことでロータリーの目的も原文で当ってみますと、ロー
タリーはボランティアではなく、職業奉仕であるということが
書いてあります。原文に書いてあるのはビジネスとプロフェッ
ショナルを通じての奉仕活動であり、主役はビジネスを行なっ
ている我々ということになります。職業奉仕という理念がある
からこそロータリーは、108年も続いたのではないでしょう
か。皆さんもこの機会に良く考えてみてくださる様お願い申し
上げます。本日は誠にありがとうございました。


